

2018年9月12日
第103号

全労連 憲法 平和闘争ニュース

全労連
憲法・平和グループ

3000万人署名集め切ると! 全国推進週間で宣伝行動

9月1～9日に設定されていた3000万人署名全国推進週間での取り組みを紹介します。

●東京 強風にも負けず「オール大塚」で宣伝



9月7日、「オール大塚」は大塚駅南口で3000万人署名行動を行い、8団体から29人が参加しました。東京平和委員会、全日本年金者組合、東京民医連、首都圏青年ユニオン、東京自治労連、詩人会議、東京地評、東京革新懇の代表のみなさんが強風の中ハンドマイクで訴え、参加者はプラスターでアピールするなどの取り組みを行い、3000万人署名を14人分、チラシ150枚を配布しました。

●医労連 「私にも一言しゃべらせて」

女性が飛び入りで参加

医労連は9月7日、入谷駅前で行った宣伝行動で、9人が参加し、3000万人署名は13人からご協力いただきました。途中、「私にも一言しゃべらせて」という女性が現れ、「安倍はうそつきだ。みなさんの命を大事にするなら、安倍をやめさせなければならない」と5分ほど話され、その後、宣伝終了まで一緒に署名を集めてくれました。

他にも、演説を最後まで聞いてくれて署名をしてくださる方や、以前、医労連の組合のある病院で働いていたという方は、「医労連の旗を見て涙が出た。頑張ってください」と激励してくれました。



●全教 強風のなかでも

立ち止まって署名

全教は9月5日夕、四ツ谷駅前宣伝を行いました。天気は良かったのですが風が強く、横断幕やのぼり旗も立てられず、なかなかPRをしにくい中でしたが、それでも立ち止まって署名をする人や憲法共同センターのティッシュを受け取る人もいました。全教は引き続き、憲法闘争に取り組んでいきます。



沖縄県知事選 デニーさんの勝利むけ奮闘中

明日9月13日は、沖縄県知事選挙の告示日です。12日には、労働者決起集会が開催されます。玉城デニーさん勝利のため、力をあわせてがんばっていきましょう！

●全教 知事選挙の勝利をめざす意思統一集会を開催

全教は、今回の知事選挙を憲法闘争に位置付け、玉城デニー候補の支援を決めました。9月8日には、全教・教組共闘連絡会主催の「沖縄県知事選挙の勝利をめざす意思統一集会」を沖縄県教組那覇支部の協力をえて、那覇教育会館で開催し、40人が参加しました。沖縄統一連の中村司さんから知事選挙の意義と現状について報告を受け、選挙戦の意思統一をおこないました。集会には玉城デニー候補からメッセージが寄せられました。参加者は、集会後から翌日にかけて、那覇市内で支援行動に参加しました。



カンパのご協力をお願いします!!

カンパ振り込み先

沖縄県労働金庫 本店営業部 普通預金 口座番号 2526028 沖縄県労連

【当面の行動】

9月19日(水)18:30~

戦争法からまる3年、安倍9条改憲NO!

沖縄・辺野古新基地建設阻止! 9・19日比谷野音集会

集会終了後、銀座パレードがあります。

チラシ→http://www.zenroren.gr.jp/jp/kenpo/2018/data/20180831_01.pdf